



ALUMNO: ESTEFANY YAQUELIN ESPINOSA PEREZ

MATERIA: LECTURA EXPRESIÓN ORAL

PARCIAL: 4

Introducción

La expresión oral es una de las habilidades más importantes para comunicarnos de forma efectiva en cualquier ámbito. Para hablar correctamente no solo basta con saber qué decir, también es necesario aplicar principios básicos que nos permitan transmitir el mensaje de manera clara y segura. En esta unidad se abordan aspectos fundamentales como el autocontrol y la manera de canalizar el nerviosismo al hablar en público, así como los malos y buenos hábitos que todo orador debe conocer. Además, se analizan herramientas como el debate y la disertación, que ayudan a fortalecer nuestras habilidades comunicativas. También se explica cómo elaborar un discurso, los tipos de discurso que existen y las características que distinguen a un buen orador. Finalmente, se destaca la importancia de organizar adecuadamente el tema y prepararse para la presentación ante el auditorio.

Todo ello contribuye a que podamos expresarnos de forma clara, convincente y con confianza.

Expresión oral

Es la forma en la que hablamos para que los demás nos entiendan y se interesen en lo que decimos.

principios básicos para hablar

hablar de forma clara, con buena dicción, volumen adecuado y lenguaje comprensible para la audiencia.

Autodominio y canalizar el nerviosismo

Controlar los nervios mediante respiración, preparación y práctica para transmitir seguridad.

Malos hábitos que todo orador debe evitar

Evitar muletillas, mala postura, lenguaje inapropiado, leer todo el discurso o evitar contacto visual.

Buenos hábitos que todo orador debe desarrollar

Practicar, mantener contacto visual, usar lenguaje corporal adecuado, vocalizar bien y dominar el tema.

Debate y su función

Intercambio de ideas donde se exponen argumentos a favor y en contra, con el fin de defender o cuestionar un tema.

Disertación

Exposición oral de un tema específico de manera estructurada y ordenada, generalmente individual.

Discurso de un buen orador

Confianza, claridad, dominio del tema, buena postura, dicción adecuada, conexión con el público.

tipos de discurso

- Informativo: Transmitir datos o conocimientos.
- Persuasivo: Convencer al público de una idea.
- Entretenimiento: Atraer y divertir a la audiencia.

Descripción

La expresión oral es la forma en la que damos a conocer nuestras ideas, sentimientos y opiniones a través de la palabra hablada. En esta unidad se explican los puntos más importantes para poder hablar correctamente, como tener seguridad al hablar, evitar los nervios y conocer los tipos de discurso. También se mencionan los hábitos que debemos tener y los errores que debemos evitar al momento de hablar en público. Todo esto nos ayuda a comunicarnos mejor y con más confianza.

Conclusión personal

Para mí, la expresión oral es muy importante porque gracias a ella podemos comunicarnos mejor y dar a conocer nuestras ideas. Aprendí que no solo se trata de hablar, sino de prepararnos, perder el miedo y saber expresarnos de forma clara y segura. Creo que todos deberíamos practicar estos temas porque nos sirven no solo en la escuela, sino en cualquier lugar donde tengamos que hablar en público o defender lo que pensamos.